

## **Gemeinsam durch Freud und Leid**

**23 Jubelpaare der Gemeinde Prackebach feierten ihr Ehejubiläum am 07.10.2023  
– Gottesdienst und Buffet**



23 Paare der Gemeinde Prackebach feierten am Samstag im Rahmen eines Gottesdienstes ihr Ehejubiläum.

### **Bericht und Bilder Lisa Brem:**

Prackebach. Rot-weißer Blumenschmuck an Altar und Kirchenbänken zauberte am Samstagabend eine festliche Atmosphäre in die feierlich beleuchtete Pfarrkirche Sankt Georg in Prackebach. Wundervolle mehrstimmige Melodien, gesungen vom Kirchenchor Prackebach-Krailing, erschallten von der Empore her. 23 Jubelpaare der Gemeinde Prackebach, die mindestens seit 25 Jahren verheiratet sind und heuer eines der Jubiläum in Fünferschritten haben, hatten sich in den vorderen Reihen niedergelassen, um gemeinsam mit Gott das Jubiläum ihrer Ehe zu feiern. Anschließend waren sie zur weltlichen Feier im Gasthaus der Mulberry Ranch eingeladen.

Pfarrer Johnson Kattayil hob bei seiner Begrüßung den großen Stellenwert der Ehe hervor: Man fühle sich angenommen und geborgen, das sei ein Abbild der Liebe Gottes und Jesu. Mit einer Geschichte zeigte er auf, dass Ehe jedoch nicht nur Glück bedeute. „Freud und Leid sind oft nahe beieinander, gerade im Familienleben“, sagte er und zog einen Vergleich zum Hausbau: Aus Sand und Staub werde der Mörtel, der alles verbinde. Er beglückwünschte die Jubilare, die sich trotz Schwierigkeiten die Treue hielten und ermunterte sie, ihren Erfahrungsschatz an die jüngere Generation weiter zu geben.

Im weiteren Verlauf erhoben sich die Jubelpaare und wiederholten ihr Eheversprechen vor Gott. Pater Johnson ging durch die Reihen und segnete alle Gläubigen mit Weihwasser. Am Ende des Gottesdienstes kamen die Paare zum Einzelsegen nach vorne und erhielten von Vertretern der Pfarrgemeinderäte Moosbach und Prackebach-Krailing eine Urkunde und eine Rose überreicht.



Die Jubelpaare erhoben sich und wiederholten ihr Eheversprechen vor Gott.

Im Anschluss trafen sich alle im Gasthaus der Mulberry Ranch in Prackebach. Pfarrgemeinderatssprecherin Margit Eidenschink übernahm die Begrüßung im Namen der Pfarreiengemeinschaft Moosbach-Prackebach-Krailing und hieß auch den dritten Bürgermeister Johann Miethaner willkommen. Auch sie wies auf viele Hürden hin, die es gelte, gemeinsam zu meistern: „Der eine stützt den anderen!“ Miethaner überbrachte die Glückwünsche der Gemeinde und hoffte, auch in den nächsten Jahren mit vielen der Jubilare wieder feiern zu können. Nach dem Tischgebet durch Pater Johnson Kattayil war das Buffet eröffnet und man verbrachte noch gemütliche Stunden miteinander.



Am Ende des Gottesdienstes kamen die Jubelpaare nach vorne und Pfarrer Johnson Kattayil sprach den Einzelsegen.



Der Kirchenchor Prackebach-Krailing gestaltete den feierlichen Ehejubiläumsgottesdienst musikalisch.



Anschließend waren alle zur weltlichen Feier im Gasthaus der Mulberry Ranch eingeladen.



Anschließend waren alle zur weltlichen Feier im Gasthaus der Mulberry Ranch eingeladen.